

**DLPR1**

# **Wahl Delegierte LPR**

---

**Initiator\*innen:** Asli Baskas

**Titel:** Asli Baskas

**Bewerbung [PDF]**



## Über Mich:

Ich bin Aslı, 24 Jahre jung und komme aus dem KV Bochum.

- seit 2022: Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen
- 2022 – 2023: Vorstand der Grünen Jugend Bochum + Social-Media-Team
- 2022: Praktikum bei Ilayda Bostancıeri (MdL) 2 Monate
- 2023 – heute: Koordinatorin der Grünen Jugend Ruhr + Social-Media-Team
- Kommunalwahlliste für 2025: unter den Top 20

## **Bewerbung als Delegierte der GRÜNEN JUGEND zum Landesparteirat (quotiert)**

Ihr Lieben,

der Landesparteirat der Partei Bündnis 90/Die Grünen ist für uns als GRÜNE JUGEND enorm wichtig, denn hier haben wir die Möglichkeit gehört zu werden. Diese Wirkmacht, die wir in die Partei hineinbringen können, möchte ich nutzen. Die Europawahl in diesem Jahr hat uns gezeigt, dass noch Luft nach oben ist, um zufriedenstellende Wahlergebnisse zu erlangen. Zur Kommunalwahl und Bundestagswahl müssen wir es schaffen zufriedenstellende grüne Wahlergebnisse zu erlangen. Unter den aktuellen Umfragewerten, denen die Grünen ausgesetzt sind, ist es mir wichtig, dass wir als Repräsentanten der Grüne Jugend eine starke Stimme sind. Diese starke Stimme der Grünen Jugend möchte ich sein. Ich bin davon überzeugt, dass wir als Grüne Jugend weiterhin unsere Stimme nutzen sollten, die wir haben. In den letzten Wochen haben wir als Grüne Jugend gezeigt, dass wir stabil sind und #WirBleiben. Wie ihr sicherlich wisst, kandidiere ich ebenfalls als Landessprecherin der GRÜNEN JUGEND NRW. Es ist an der Zeit, dass progressive, linke Politik in den Parlamenten umgesetzt wird.

Eure Aslı

**DLPR2**

# Wahl Delegierte LPR

---

**Initiator\*innen:** Björn Maue

**Titel:** Björn Maue

## **Beschreibung**

Es böte sich an, die Bewerbungs-Zeilen von der LDK zu wiederholen: wollen wir auch in der Partei was erreichen, dann müssen wir konsequent sein. Auch der LPR ist eine Plattform des Grünen Meinungsaustauschs, wo unsere Stimme präsent sein muss!

Ich bewerbe mich auf den Ersatzplatz unserer Delegation, um im Falle einer Wahl als Landessprecher diese Stimme sein zu können.